
令和６年第２回松江警察署協議会開催協議会名

令和６年６月28日（金）午前10時から午前11時50分まで開 催 日 時

12人出 席 者 協議会委員
、 （ ）、 （ ）、田中委員(会長) 田部委員 副会長 岩田委員 副会長

安部委員、岡田委員、門脇委員、作野委員、椎木委員、
高井委員、キッド委員、福代委員、前島委員

13人警 察 署
署長、副署長、地域官、管理官、総務課長、留置管理課
長、生活安全課長、刑事第一課長、刑事第二課長、交通
総務課長、交通捜査課長、警備課長、総務係長

警察官募集活動会議・協議 署長からの 諮問事項

諮 問
・警察官等の職員採用の現状説明概要
・当署の募集活動等の取組

【委員】答申(意見等)
警察における職員採用の重要性と大変さが理

解できた。まずは委員が親戚や知り合い、近所
の方などに警察の仕事を宣伝し、そのやり甲斐
や魅力などをＰＲしていきたい。

交通事故の発生状況とその特徴報告事項１

【委員】答申(意見等)
・電動キックボードに対する指導状況
・自動車の先進安全技術（自動ブレーキ、踏み
間違え防止装置）と高齢者の交通事故防止
に関する質疑
【警察】
・関係機関と連携した広報の実施
・安全教育等の取組状況
を回答

ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺の現状報告事項２

【委員】答申(意見等)
対象者名簿や個人情報の流出、被害回復に関

する質疑
【警察】
・犯人グループから押収した名簿を活用したコ
ールセンタ－事業による被害防止広報の実施
・口座凍結による被害回復等の説明
・予兆電話、いわゆるアポ電話による強盗手口
について補足説明



暑熱対策としての制服警察官のサングラス着用や飲料そ の 他
、 、水の購入等を認める報道に関して 大変良い取組であり

。健康に気をつけて勤務に励んでほしいとの反響があった

写 真

【 】会長挨拶 【 署長挨拶 】

【 意見交換等 】


